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第１回学校保健安全委員会開催！
６月２２日（水）に、「第１回学校保健安全委員会」

を開催しました。
この会は「子供たちが生涯を通して、健康で安全な

生活を送ることができる力を身に付けるため、学校に
おける児童の健康の問題を協議し、健康つくりを推進
すること」を目的として開催しています。
今回は、健康診断の結果を基にして、年間計画につ

いて協議しました。その結果、今年度の研修テーマを
『親子で目指そう、元気な心と体』と決定しました。
今後は、このテーマに沿った取組を行い、児童の健康
つくりを推進していきます。
保護者、地域の皆様にも、ご協力をお願いすること

があるかもしれません。そのときには、どうぞよろし
くお願いいたします。

今週の読み語り！
今週は１、２年生へ向けて、図書ボランティアの坂口さんによ

る「やさいのがっこう」「しろくまがきたぞ！」の読み語りでし
た。
子供たちは、読み語りを楽しみにしていて、とても真剣な表情

で話を聞いていました。坂口喜子様、いつもいつも楽しい読み語
りをありがとうございます。おかげで、本が好きな子供が増えて
います。これからも、子供たちのためによろしくお願いします。

作文の紹介！（５回目）
初小タイムで書いた作文です。今回は、４年生の作品の中から３点を紹介します。作文のテーマ

は「アジサイについて」です。自分が感じたことや考えたことをしっかりと表現できています。
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６月２６日（日）の午前中に、「初山地区まちづくり協議会はつらつ部会」による「初山地区
環境整備作業」が行われました。この作業には、初山小学校の「おやじの会」の皆様にもご協
力いただきました。
整備場所は、初山小学校の運動場や体育館周辺、旧初山中学校グラウンドなどでした。
暑さが厳しい中を熱心に作業いただき、運動場など、とてもすっきりときれいになりました。

おかげで、子供たちにとって、とても活動しやすい環境になりました。参加いただいた皆様、
お世話になりました。本当にありがとうございました。


